

CONDICIONES DE USO DE ESTE PORTAL

La Corporación Administrativa del Poder Judicial, Rut: 60.301.001-9, persona jurídica de derecho público, representada por el Presidente de la Corte Suprema y el Consejo Superior de dicha Corporación, domiciliada en calle Mario Alvo 1460, de la ciudad de Santiago, es propietaria del Portal de Internet y nombre de dominio pjud.cl, así como también de todos sus subdominios y contenidos.

La Corporación Administrativa del Poder Judicial autoriza a sus usuarios a utilizar, acceder en línea, imprimir, reproducir y almacenar la información contenida en este sitio web para fines particulares o académicos, generando hipertextos hacia el Portal desde sus propios documentos, manteniendo el usuario la obligación de citar como fuente de su información a www.pjud.cl.

Las resoluciones que componen los contenidos y base de datos alojados en dicha página se difunden a efectos de conocimiento y consulta de los criterios de decisión de los Tribunales, conforme a las reglas establecidas por la Excelentísima Corte Suprema en su Acta 164-2024.

Se encuentra prohibida la reproducción, modificación, distribución, transmisión o uso del portal y de sus contenidos para fines de una naturaleza diversa a los antes indicados.

Asimismo, se encuentra prohibido el tratamiento masivo de datos y contenidos alojados en la página web, sin previa autorización del Consejo Superior de la Corporación Administrativa del Poder Judicial.

La institución no se hace responsable por la exactitud, veracidad, integridad o vigencia de la información ofrecida en los sitios de internet alojados bajo el dominio pjud.cl, siendo obligación del usuario comprobar estas circunstancias en las fuentes oficiales que se citan, reservándose en todo caso la Institución el derecho a introducir modificaciones a sus contenidos, o a discontinuar los servicios, sin previo aviso a sus usuarios.

En caso alguno la Corporación Administrativa del Poder Judicial será responsable del daño directo e indirecto, previsto e imprevisto, presente o futuro, o de cualquier clase que el usuario pueda experimentar por la información, servicios permanentes o discontinuos que prestan los sitios alojados en el dominio pjud.cl.

Cualquier actuación que contravenga las indicaciones anteriores podrá originar limitaciones de acceso y la adopción de medidas que disponga la Corporación Administrativa, la Excelentísima Corte Suprema y las leyes.

La Corporación Administrativa del Poder Judicial respecto de las condiciones de uso expresadas en este documento, no suscribe contratos ni compromisos con sus usuarios, bastando para ello las presentes condiciones.

Declaración: Los suscriptores, usuarios y/o visitantes del sistema declaran conocer y aceptar estas condiciones de uso, pudiendo la Corporación Administrativa modificarlas en todo o en parte, conforme a la legislación vigente y a las políticas institucionales.

Última actualización: 08-08-2022 04:08:21

<https://www.pjud.cl/post/condiciones-de-uso-de-este-portal>